



Déclaration intersyndicale au comité technique du 17 novembre 2016

Le dialogue social à la Métropole de Lyon n'a de dialogue que le nom. C'est un monologue de fait de l'administration et une vaste mascarade qui ne sert au mieux qu'à informer les partenaires sociaux, une fois que l'administration a décidé, au pire à les « occuper » en noyant les réunions, dans lesquelles rien ne se négocie, ni se décide.

C'est le cas notamment, pour 2 dossiers majeurs : Le régime indemnitaire et l'avancement de grade.

À quoi bon se réunir si l'administration campe sur des positions, parfois discriminantes, remettant en cause l'équité de traitement des agents, privilégiant le « clientélisme » méconnaissant même la place et le rôle des Vice-présidents.

Face à un mur, il n'y a pas d'autre solution, pour nous, que de le contourner, par les voies de droit et l'action de terrain.

Nous ne laisserons plus bafouer le rôle des représentants des personnels, que vous piétinez sans vergogne, au mépris des règles les plus élémentaires du dialogue social.

Dans ces conditions, les organisations syndicales signataires de la présente déclaration ne siégeront pas au Comité Technique de ce jour !